



## Chocan en redes Marko Cortés y Delgado

Dirigente del PAN denuncia linchamiento, mientras que el de Morena insiste en la traición a la patria

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés, y de Morena, Mario Delgado, chocaron en redes sociales luego de la denuncia del panista por una campaña de linchamiento y hostigamiento alentada por el partido oficialista y desde Palacio Nacional en contra de los legisladores que votaron contra la reforma eléctrica del presidente López Obrador.

"No, Mario Delgado, con la frente en alto nuestro voto fue a favor de energías limpias y más baratas. Pensar distinto no es traición, lo que sí es traición es generar odio y violencia, dejar a niños sin medicinas, permitir que el narco se expanda y llevar más de 100 mil homicidios", expuso Cortés Mendoza.

"Aunque el Presidente viva en un palacio, México no es una monarquía, México es y seguirá siendo una democracia", indicó a través de Twitter luego del discurso

presidencial que acusó un acto de traición por parte de diputados de oposición por no avalar su reforma y del propio Delgado Carrillo, quien señaló que es una traición a la patria.

"Le exigimos que pare el odio y violencia que provocan, que se respete el derecho a disentir y todas las diferentes formas de pensar", agregó el dirigente nacional del blanquiazul.

En otro mensaje, reconoció la valentía de la diputada Alexis Gamíño, quien votó en "contra de la contrarreforma eléctrica, así como su compromiso con el medio ambiente, las energías limpias, la economía de las familias y el futuro de México".

Por su parte, Delgado Carrillo, publicó en la misma red social que quienes votaron en contra de la reforma eléctrica afirman que "su integridad está en riesgo" si dan la cara al pueblo.

"¿Por qué tienen miedo que la gente se entere de su voto? ¿A quién representan? ¿Por qué les asusta que el pueblo sepa que traicionaron a la patria?", indicó el líder morenista.

En otro tuit, indicó que los legisladores de la Cuarta Transformación seguirán luchando

por devolverle al pueblo los recursos que por derecho le pertenecen: "A diferencia de los vendepatrias de la oposición, nosotros sí defendemos los intereses de la nación".

Más tarde, el PAN responsabilizó al presidente Andrés Manuel López Obrador y al dirigente de Morena, Mario Delgado, de cualquier acto, agresión o atentado que sufran sus legisladores o el presidente nacional Marko Cortés por la peligrosa campaña de odio y violencia que han iniciado en su contra.

Asimismo, "demandamos al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, que cumpla su responsabilidad y garantice la seguridad de las y los diputados federales". ●

### MARKO CORTÉS

Dirigente nacional del PAN

**"No, Mario Delgado, con la frente en alto nuestro voto fue a favor de energías limpias y más baratas. Pensar distinto no es traición"**



El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, exigió que pare la campaña de odio y violencia contra los legisladores que votaron en contra de la reforma eléctrica.